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К
онференция «Направление 2026» за-
вершила этап большой совместной 
работы, в рамках которой в регионах 

прошли дискуссии, направленные на сбор пред-
ложений по реализации Послания президента 
РФ Владимира Путина Федеральному Собра-
нию, а также модернизацию партии. В Челя-
бинской области, как и по всей России, прошли 
дискуссии. По их итогам были сформированы 
предложения и обобщены лучшие практики по 
реализации Послания президента, а также про-
работаны основные проблемы.

– Страна вступила в новый этап развития, 
цели этого этапа изложены четко в указе пре-
зидента от 7 мая текущего года. Для того чтобы 
эти цели реализовывать, сформировано прави-
тельство, которое и будет заниматься основной 
работой по выполнению указа. Но настоящий 
успех возможен, если мы сможем объединить 
усилия всех граждан нашей страны для до-
стижения этих больших национальных целей 
развития, – заявил, выступая перед делегата-
ми, председатель правительства РФ Дмитрий 
Медведев. – Мы должны делать все возмож-
ное, чтобы стратегические приоритеты нашей 
страны, заложенные в указе, были исполнены, 
причем исполнены именно так, как сказал Пре-
зидент нашей страны: чтобы жизнь в каждом 
населенном пункте, в каждом городе, регионе, 
деревне менялась к лучшему.

Работа конференции проходила на трех 
дискуссионных площадках: «Качество жиз-
ни: приоритет развития», «Экономика роста» 
и «Обновление партии: партстроительство, 
«цифровая партия», «идеология прорыва». 
Как отметил Владимир Мякуш, в ходе конфе-

ренции были обсуждены пути решения за-
дач прорывного развития, которые поставил 
президент страны Владимир Владимирович 
Путин, а также вопросы обновления «Единой 
России». Спикер Законодательного Собрания 
Челябинской области принял участие в рабо-
те дискуссионной площадки «Качество жизни: 
приоритет развития».

– В апреле текущего года в каждом регионе 
дискуссии прошли в два этапа – межмуници-
пальный и региональный. В рамках страны 
цифра получилась внушительная – обсуждение 
прошло на 235 межмуниципальных и 85 ре-
гиональных дискуссиях, к которым присоедини-

лось 27 тысяч человек. Эту успешную практику 
необходимо взять на вооружение для даль-
нейшей работы. Так, на всех площадках про-
звучало мнение, что такие встречи-дискуссии 
с жителями необходимо проводить чаще. По 
итогам дискуссий каждый субъект направил 
свои предложения по реализации Послания, 
а также проработал основные вопросы по их 
решению, – прокомментировал Владимир Мя-
куш. – По итогам работы партийной конферен-
ции «Направление 2026» был принят проект 
резолюции. В течение месяца региональные 
отделения партии могут дополнить ее своими 
предложениями. Челябинское отделение «Еди-

ной России» также вернется к рассмотрению 
этого итогового документа.

На одной из дискуссионных площадок конфе-
ренции «Направление 2026» обсуждалась тема 
обновления принципов работы члена партии, а 
также поднят вопрос проведения приемов граж-
дан. Участники мероприятия отметили, что осо-
бую актуальность для партии имеет обеспечение 
обратной связи с гражданами, повышение каче-
ства работы с обращениями. В проекте резолю-
ции, принятом по итогам конференции, указано 
на необходимость рекомендовать депутатам 
законодательных (представительных) органов 
регионального и муниципального уровня исклю-
чить практику передачи полномочий ведения 
приема граждан помощникам депутатов. Также 
в документе отмечается необходимость введе-
ния практики приемов и консультаций граждан 
в режиме вебинаров и видеоконференций, что 
особенно актуально для удаленных и труднодо-
ступных территорий. Будет организовано взаимо-
действие и оперативный обмен опытом работы 
депутатских объединений (фракций) всех уров-
ней с обращениями граждан на площадке совета 
руководителей фракций.

В сети Интернет предлагается создать за-
щищенную платформу «Единой России», ко-
торая должна стать системой учета членов и 
сторонников партии, а также площадкой для 
организации внутрипартийных мероприятий и 
системой коммуникации. На базе данной плат-
формы будут оформлены личные кабинеты 
депутатов, представляющих партию в законо-
дательных (представительных) органах, через 
которые могла бы осуществляться связь с из-
бирателями.

НаправлеНие 2026
председатель ЗакоНодательНого собраНия 
ЧелябиНской области владимир мякуш 
приНял уЧастие во всероссийской 
коНфереНции «НаправлеНие 2026», которая 
прошла в поНедельНик, 21 мая, в москве,     
в формате совместНого ЗаседаНия 
высшего и геНеральНого советов «едиНой 
россии».
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О 
высоком доверии к уполномоченному 
по правам человека говорят и цифры. 
В прошлом году в адрес регионального 

омбудсмена поступило 3193 обращения от жи-
телей Южного Урала. По сравнению с 2016 годом 
количество обращений стало на тысячу больше.

В числе наиболее частых обращений – прось-
бы оказать помощь в восстановлении или обеспе-
чении права на жилье. Чаще защиту у омбудсмена 
ищут жители аварийных домов, подлежащих рас-
селению, а также обманутые дольщики. Однако 
постепенно эти проблемы в регионе решаются. 
Так, в прошлом году из областного бюджета было 
выделено более 400 миллионов рублей на пере-
селение граждан из аварийных домов, удовлет-
ворены судебные иски, которые не исполнялись 

на протяжении последнего десятилетия. В этом 
году для расселения из ветхо-аварийного жилья 
из областного бюджета направлено порядка мил-
лиарда рублей.

Что касается обманутых дольщиков, то этот 
вопрос находится на особом контроле у депутатов 
Законодательного Собрания, губернатора и об-

ластного правительства. Ведется реестр граждан, 
которые принимали участие в долевом строи-
тельстве, но так и не получили свое жилье. При 
губернаторе создана постоянно действующая 
рабочая группа, которую возглавляет замести-
тель главы региона Сергей Шаль. Предпринятые 
меры позволили установить конструктивный 
диалог между властями региона, дольщиками 
и застройщиками. В дискуссиях регулярно при-
нимают участие южноуральские парламентарии, 
представители органов исполнительной власти, 
правоохранители.

Также в постоянной повестке работы Марга-
риты Павловой – вопрос, касающийся восстанов-
ления трудовых прав граждан. Благодаря плодо-
творному сотрудничеству с прокуратурой уполно-
моченному по правам человека удалось добиться 
положительного результата по погашению за-
долженности по заработной плате сотрудникам 
ряда предприятий. Общий объем выплаченного 
долга – более полумиллиарда рублей. И эта тема 
по-прежнему находится на контроле омбудсмена: 
в еженедельном режиме проходят рабочие сове-
щания, на которых прицельно и точечно решают-
ся вопросы по каждому предприятию-должнику.

Большая работа проделана и в сфере обе-
спечения инвалидов техническими средствами 
реабилитации. Также омбудсменом постоянно 
рассматриваются вопросы защиты прав заклю-
ченных и лиц, освободившихся из мест лишения 

свободы. Пристальное внимание уделяется со-
блюдению прав военнослужащих и особенно – 
прав призывников. К сожалению, в прошлом году 
сразу в нескольких воинских частях произошли 
суициды молодых военнослужащих. Как заверила 
Маргарита Павлова, по каждому случаю скоорди-
нирована работа структур и ведомств для того, 
чтобы понять причины произошедших трагедий и 
предотвратить возможные последующие.

Более 700 обращений, поступивших в адрес 
уполномоченного по правам человека, касались 
нарушения социальных прав граждан, в том 
числе права на образование. В большинстве 
случаев граждане жаловались на отсутствие в 
регионе мер социальной поддержки семей, в 
которых дети получают семейное образование. 
Здесь, по словам Маргариты Павловой, важно 
проанализировать практику других российских 
регионов.

Это лишь малая толика вопросов и проблем, 
которым в прошлом году уделялось пристальное 
внимание уполномоченного по правам человека. 
Как бы там ни было, Маргарита Павлова обра-
тила внимание, что львиную долю проблем уда-
лось решить лишь благодаря конструктивному 
взаимодействию с депутатским корпусом, главой 
региона и областным правительством, а также 
правоохранительными органами.

На очередНом заседаНии 
закоНодательНого собраНия челябиНской 
области перед парламеНтариями о работе 
за прошлый год отчиталась 
уполНомочеННый по правам человека 
в челябиНской области маргарита павлова. 
проаНализировав достигНутые за 2017 год 
результаты, депутаты обратили вНимаНие 
На высокую эффективНость деятельНости 
омбудсмеНа и ее аппарата.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Не только депутаты Законодательного Собрания Челябинской области положитель-
но оценивают работу уполномоченного по правам человека в Челябинской области 
Маргариты Павловой, но и жители региона. Об этом свидетельствуют и слова благо-

дарности от граждан. Нередко во время встреч с жителями приходится слышать от них 
положительную оценку работы уполномоченного по правам человека. Убежден, 
что и впредь активная работа уполномоченного будет конструктивной и направле-
на исключительно на пользу и оказание помощи жителям.

Анатолий БрАгин, заместитель председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель комитета 
по законодательству, государственному строительству и местному 
самоуправлению (фракция «Единая Россия»):

Предварительно доклад о проделанной работе уполномоченного по правам человека за прошлый год 
был вынесен на обсуждение нашего комитета. Проанализировав представленную в докладе информа-
цию, могу отметить положительные изменения по целому ряду направлений, над которыми ак-

тивно и конструктивно работает уполномоченный и ее аппарат. Депутаты дали положительную оценку 
этой работе.

с польЗой для граждаН

Маргарита Павлова

Ирина Яббарова. 
Фото Олега Каргаполова

К
оординатор форума «Педагоги России» 
Александр Рогачев подчеркивает, что на 
форуме представлено все необходимое 

для того, чтобы дети гармонично и всесторонне 
развивались. По его словам, форум носит не 
просто информационный характер, он нацелен 
на получение практических знаний, которые 
можно смело опробовать в своей профессио-
нальной деятельности и применить новые инно-
вационные технологии в деле. Более 30 пригла-
шенных спикеров со всей страны здесь делятся 
своим опытом, выступая с докладами, проводя 
мастер-классы для участников. Задача форума 

– рассказать о тех инновациях в образовании, 
которые представляют предприятия Российской 
Федерации – книжные издательства, инноваци-
онные предприятия, которые занимаются вы-

пуском детской развивающей продукции, и т.д. 
В Челябинске форум будет проходить в течение 
двух дней. В первый день программа рассчитана 
на работников дошкольных учреждений, второй 
день работы нацелен на работников среднего 
образования.

Учитель английского языка, директор язы-
кового центра Екатеринбурга Наталья Сороки-
на выступила перед коллегами с докладом о 
том, как можно бережно предъявлять малышам 
английский язык силами воспитателей детского 
сада, которые не обладают лингвистическим об-
разованием. Она подчеркнула, что речь идет не 
об обучении, а о бережном предъявлении ино-
странного языка.

– Когда человек овладевает языком, должен 
пройти период, чтобы у него была возможность 

наслушаться его. Моя методология предлагает 
наслушиваться языком осознанно через актив-
ные двигательные песенки – active songs. Эти 
песенки простые: два притопа, три прихлопа, 
но ребенок понимает, что он делает, и через 
активное действие привыкает к иноязычному 
звучанию, – прокомментировала Наталья Соро-
кина. Она также добавила, что тема инноваций в 
педагогической сфере очень актуальна, посколь-
ку образовательная среда изменяется достаточ-
но быстро: – Сейчас задача образовательного 
учреждения сводится не только к тому, чтобы 
снабдить информацией, но чтобы научить ребен-
ка ориентироваться в этом обилии информации. 
Надо сфокусироваться на том, чтобы научить 
обрабатывать информацию, выделять главное, 
анализировать, запоминать только то, что надо, 

применять эти знания в жизни. Вот на чем нужно 
концентрироваться, а для этого нужны новые 
техники, новый взгляд, вообще речь идет уже о 
создании новой парадигмы в образовательном 
процессе.

Перед пленарным заседанием для участников 
форума была организована выставка, где можно 
было познакомиться с новейшими технологиями, 
которые применяют педагоги в своих образо-
вательных программах в других регионах. Так, 
например, Наталья Платонова представила на 
выставке химический завод «Луч» (г. Ярославль), 
который работает уже на протяжении 48 лет. На 
заводе производятся краски, восковые мелки, 
пластилин, наборы для детского творчества. К 
примеру, пластилин, который демонстрировали 
на выставке специалисты из Ярославля, предна-
значен для разных работ и подразделяется на 
мягкий («Кроха», «Фантазия»), с которым можно 
заниматься пластилинографией, лепить объем-
ные картины, а пластилин «Классика» можно 
использовать для создания скульптур, которые 
долго будут держать свою форму. Для всех же-
лающих Наталья проводила мастер-классы, на 
которых рассказывала, как нужно работать с вы-
пускаемой заводом продукцией. 

– Например, мы с педагогами отрабатывали 
технику работы с рельефным трафаретом. Это 
техника, которая давно используется, но сейчас 
почему-то забыта. Все мы в детстве переводили 
монетку на листочек бумаги, а с применением 
наших трафаретов можно создать целый сюжет-
ный рисунок. Это очень интересно и увлекает 
детей. 

Добавим, что форум «Педагоги России» создал 
свою собственную социальную сеть. Это профес-
сиональная площадка для обмена опытом.

– Мы предусмотрели возможность не только 
общения в этой социальной сети, но и обмена ме-
тодическими рекомендациями или наработками. 
Здесь можно выкладывать видео, презентации, 
готовые сценарии тематического урока и многое 
другое. На самом деле это уникальная возмож-
ность получить советы, консультации и помощь 
у профессионалов, коллег с любой точки нашей 
страны абсолютно бесплатно, – сказал Александр 
Рогачев.

форум «педагоги россии» побывал уже во мНогих региоНах россии – калиНиНграде, уфе, барНауле, крыму. в челябиНске форум проходит 
уже в третий раз. местом проведеНия На этот раз стал челябиНский государствеННый педагогический уНиверситет. помощь 
в оргаНизации такого масштабНого педагогического форума во всех региоНах россии оказывает всероссийское педагогическое 
собраНие, а также партия «едиНая россия».

педагоги россии собрались в ЧелябиНске
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Б
езопасность дорожного дви-
жения, как известно, зависит 
от огромного количества фак-

торов. Здесь важны не только знания 
водителями и пешеходами правил до-
рожного движения, их соблюдение, но 
и развитая дорожная инфраструктура, 
состояние дорожного покрытия, нали-
чие разметки, знаков, светофоров и 
многого другого.

На обеспечение безопасности на 
дорогах Южного Урала в прошлом году 
было выделено 397 миллионов 642 
тысячи рублей. Об этом парламентари-
ям рассказал министр общественной 
безопасности Челябинской области Ев-
гений Савченко. Как и прежде, за ситу-
ацией на дорогах региона пристально 
следят камеры фото- и видеофиксации. 
Помимо 45 действующих стационар-
ных постов и более 20 передвижных 
систем за порядком на южноуральских 
дорогах следят 32 стационарных поста 

– 216 видеокамер, обслуживаемых го-
сударственным учреждением «Центр 

обработки вызовов системы 112 – Без-
опасный регион». Это подведомствен-
ное учреждение министерства обще-
ственной безопасности Челябинской 
области. Благодаря этим видеопостам 
стражи правопорядка имели возмож-
ность оперативно привлекать к адми-
нистративной ответственности нару-
шителей правил дорожного движения 
и общественного порядка. 

Так, благодаря действующим систе-
мам автоматического контроля в про-
шлом году было вынесено 852 тысячи 
постановлений за нарушение правил 
дорожного движения на общую сум-
му  679 миллионов рублей, при этом 
624 миллиона, уплаченных в счет по-
гашения штрафов, уже поступило в 
региональную казну.

Кроме того, в прошлом году прово-
дилась серьезная работа, направлен-
ная на снижение детского травматиз-
ма на дорогах области.

«Безопасное колесо», «Дорога и 
дети», профильная смена в лагере на 

озере Тургояк «Юный инспектор до-
рожного движения», фестиваль дет-
ского художественного творчества 
«Зеленая волна», «Внимание – дети!» 

– все эти акции и мероприятия охвати-
ли большое количество юных жителей 
Челябинской области.

Особое внимание депутаты обра-
тили на то, что благодаря реализации 
принятого комплекса мер в прошлом 
году снизилось количество погибших 
в результате автомобильных аварий, 
в том числе в значительной степени 
уменьшилось число погибших детей. 
И это, по мнению парламентариев, 
главный показатель эффективности 
принятых мер и решений.

Что касается текущего года, то на 
обеспечение безопасности на доро-
гах Челябинской области выделено 
550 миллионов 750 тысяч рублей. 
По-прежнему особое внимание будет 
уделяться развитию систем фото- и 
видеонаблюдения на дорогах регио-
на. Так, в целях максимального охва-
та дорог автоматизированной систе-

мой вся территория Южного Урала 
условно разделена на три зоны, в ко-
торых одновременно будут работать 
не менее десяти мобильных систем 
фиксации нарушений.

К тому же в рамках подготовки к 
предстоящему саммиту ШОС и БРИКС 
и с учетом требований по обеспече-
нию безопасности решается вопрос об 
увеличении затрат на развитие систем 
фото- и видеофиксации. 

Отвечая на вопросы парламента-
риев о перспективах развития авто-
матических систем видеонаблюдения 
на дорогах области, Евгений Савченко 
заверил: все стационарное оборудо-
вание в будущем планируется приоб-
ретать в собственность региона.

– Если в этом году, как и в предыду-
щие периоды, победитель конкурса 
на предоставление услуг фото- и ви-
деонаблюдения разворачивает соб-
ственные стационарные системы, то 
в дальнейшем мы планируем приоб-
ретать стационарные системы постов 
видеонаблюдения за счет областного 

бюджета, – обратил внимание ми-
нистр общественной безопасности об-
ласти. – Что касается передвижных 
постов, то здесь целесообразней при-
влекать бизнес. Кстати, именно с этой 
целью принято решение об условном 
разделении территории Челябинской 
области на три зоны. 

Как бы там ни было, по словам 
Евгения Савченко, установка всех 
постов фото- и видеонаблюдения в 
обязательном порядке согласовыва-
ется с Госавтоинспекцией. Более того, 
именно сотрудники ГИБДД определя-
ют место дислокации передвижных 
систем. 

Подводя итоги обсуждения, за-
меститель председателя комитета по 
промышленной политике и транспорту 
Андрей Самсонов обратил внимание, 
что тема безопасности на дорогах Юж-
ного Урала с депутатской повестки не 
снимается, ведь речь идет о здоровье 
и жизни жителей области.

безопасНость На дорогах южНого урала – одНа из тем, которые 
Находятся в зоНе пристальНого вНимаНия депутатов закоНодательНого 
собраНия челябиНской области. На майском заседаНии комитета 
по промышлеННой политике и траНспорту парламеНтарии 
проаНализировали ситуацию за прошлый год, а также обозНачили 
осНовНые НаправлеНия работы по повышеНию безопасНости На 
дорогах в этом году. по словам заместителя председателя комитета 
аНдрея самсоНова (фракция «едиНая россия»), вопрос обеспечеНия 
безопасНости важеН Не только На дорогах южНоуральской столицы, 
Но и по всей территории области. Но решать этот вопрос Необходимо 
в тесНой связке с миНистерством обществеННой безопасНости региоНа 
и сотрудНиков госавтоиНспекции.

Андрей САМСоноВ, 
заместитель председателя 

комитета по промышленной 
политике и транспорту (фракция 

«Единая Россия»):
Законодательное Собрание Челябинской обла-
сти очень тесно сотрудничает с министерством 
общественной безопасности. Мы регулярно 

проводим рабочие  встречи, заседания, на которых 
обсуждаются актуальные проблемы, касающиеся 
обеспечения безопасности на дорогах Челябинской 
области. Подобное сотрудничество будет продол-
жаться и впредь, ведь многие проблемы возможно решить лишь в рамках 
сотрудничества и взаимодействия.

благодаря работе цеНтра 
обработки выЗовов 
в рамках действующих 
автоматиЧеских систем 
фото- и видеофиксации, 
За прошедшие месяцы 
текущего года было 
составлеНо 93 тысяЧи 
постаНовлеНий о НарушеНии 
правил дорожНого 
движеНия На общую сумму 
56 миллиоНов рублей. 
25 миллиоНов рублей 
от уплаты штрафов уже 
поступило в бюджет 
ЧелябиНской области.

«беЗопасНость –
 вопрос комплексНый»

НАША СПРАВКА

в 2017 году на 6,2% сократилось количество погибших граждан в ре-
зультате дорожно-транспортных происшествий. на 18% снизилось число 
погибших детей. 

в общей сложности произошло снижение социального риска (числа лиц, 
погибших в ДтП, на 100 тысяч населения) с 11,1 до 10.

За четыре месяца 2018 года: 
• на 1,5% сократилось количество автомобильных аварий;
• на 3,2% снизилось число погибших на дорогах в результате ДТП;
• на 22,4% уменьшилось количество дорожно-транспортных происше-

ствий по вине пешеходов.

В 
нынешнем году премия присужде-
на шести победителям. Номинанты 
проходили отбор путем голосования 

профессионального сообщества. В состав по-
печительского совета, жюри премии вошли 
представители: Челябинского областного суда, 
Управления юстиции Челябинской области, АНО 
«Агентство инвестиционного развития города 
Челябинска», Совета молодых адвокатов ад-
вокатской палаты Челябинской области, Клуба 

пресс-служб, Челябинского филиала РАНХиГС. 
Среди лауреатов премии – судьи, адвокаты, 
преподаватели вузов.

В своем выступлении Бархатов отметил, что 
среди лучших человеческих качеств очевидно 
выделяется помощь людям, которая выражает-
ся в заботе о других.

– У этой заботы множество проявлений. При-
мирение сторон – одно из них. Ведь что такое 
примирение как не высокое проявление гума-
низма? Что может быть благороднее недопуще-
ния конфликта? Сегодня в этом зале собрались 
люди, задача которых – разрешать споры и кон-
фликты. Каждый из вас ежедневно делает этот 
мир лучше. Я желаю вам оставаться профес-
сионалами и помнить, что добродетель – удел 
сильных людей, – подчеркнул Илья Бархатов.

депутат закоНодательНого собраНия 
челябиНской области илья бархатов 
(фракция «справедливая россия») приНял 
участие в церемоНии вручеНия 
III всероссийской премии «за вклад в дело 
примиреНия – 2018».

Ирина Яббарова

На майском заседании комитета по промышленной 
политике и транспорту парламентарии 

проанализировали ситуацию за прошлый год

на обеспечение безопасности на дорогах Южного 
урала в прошлом году было выделено 

397 млН 642 тыс. руб.

«примиреНие стороН – одНо иЗ высоких проявлеНий гумаНиЗма»
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Н
апомним, Общественный 
совет был создан при За-
конодательном Собрании 

Челябинской области еще пять лет 
назад, правда тогда зоной его ответ-
ственности был партийный проект 
«России важен каждый ребенок». Но 
несмотря на то, что Общественный 
совет сменил свое название, а также 
расширил сферу своей работы, про-
ект «России важен каждый ребенок» 
по-прежнему не теряет своей акту-
альности. По словам депутата регио-
нального парламента, председателя 
комитета по информационной поли-
тике, координатора проекта «Крепкая 
семья» Марины Поддубной (фракция 
«Единая Россия»), Общественный со-
вет объединил под своим крылом 
оба направления и, как и прежде, 
ставка в работе членов структуры бу-
дет делаться на развитие, поддержку 
и укрепление семейных ценностей.

Сирот Стало меньше
На майском заседании Обще-

ственного совета наряду с вопросами 
технического характера участники 
встречи подробно проанализирова-
ли реализацию партийного проекта 
«России важен каждый ребенок» за 
прошлый год.

В первую очередь члены Обще-
ственного совета отметили положи-
тельную динамику по сокращению 
количества семей, которые состоят 
на профилактическом учете. В 2017 
году их число уменьшилось на десять 
процентов. Во многом это благодаря 
тому, что в работе с семьями зоны 
риска сделана ставка на профилак-
тику и их раннее выявление.

Серьезных успехов удалось до-
биться и по сокращению банка дан-
ных детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей. На сегод-
няшний день он уменьшился на 25 
процентов. В настоящее время в бан-

ке данных детей-сирот числится 1992 
ребенка. Для сравнения, еще пять лет 
назад в нем было почти четыре тысячи 
ребят, в прошлом году в нем значились 
фамилии 2971 ребенка. Задача по со-
кращению банка данных детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения роди-
телей, по-прежнему в числе приоритет-
ных. По словам члена Общественного 
совета, начальника управления соци-
ального развития областного минсоца 
Татьяны Чирковой, положительных ре-
зультатов удалось добиться благодаря 
активной работе по устройству детей 
в семьи, усилению профилактической 
работы с неблагополучными семья-
ми. Кроме того, в регионе проводится 
большая информационная кампания, 
в рамках которой для создания соци-
альных роликов, различных сюжетов, 
программ, репортажей привлекаются 
средства массовой информации. Кстати, 
проект «России важен каждый ребе-
нок» – единственный, имеющий соб-
ственную телевизионную программу 
(«Ты не один»). 

В помощь 
приемной Семье

Не секрет, что Южный Урал – один 
из тех регионов, которые большое 
внимание уделяет подготовке прием-
ных мам и пап. Именно с этой целью 
в области действуют 28 школ прием-

ных родителей. В рамках обучения 
приемные мамы и папы узнают, как 
правильно вести себя с детьми раз-
ного возраста, детьми-инвалидами. 
Также в школе приемного родителя 
моделируются различные проблем-
ные ситуации, в рамках которых 
рассматриваются пути решения кон-
фликтов и проблем.

Еще одно важное направление – 
работа служб сопровождения. На се-
годняшний день на территории Челя-
бинской области действует 40 подоб-
ных служб. Правда в данном случае 
участники встречи обратили внимание 
на то, что не всегда работу служб со-
провождения можно оценить на вы-
соком уровне. Например, ряд сельских 
территорий испытывают дефицит в 
психологах, а там, где такие специали-
сты работают, их уровень профессио-
нального мастерства не всегда соот-
ветствует необходимым требованиям. 
Именно поэтому следует особое вни-
мание уделять развитию данной рабо-
ты, чтобы приемные мамы и папы на 
каждом этапе имели возможность по-
лучить квалифицированную помощь 
специалистов.

Особое внимание в области уделя-
ется материальной поддержке семей 
с детьми. При этом, как обратила вни-
мание Татьяна Чиркова, здесь важна 
адресность и степень нуждаемости. 

Многодетные и малообеспеченные 
семьи имеют право на получение раз-
личных видов пособий. Так, в прошлом 
году на подготовку детей к школе для 
многодетных семей в областной казне 
было заложено 53 миллиона рублей. 
250 миллионов рублей областной 
бюджет выделил для оздоровления 
маленьких южноуральцев. Эти деньги 
были направлены на лечение и реаби-
литацию детей, находящихся в трудной 
жизненной ситуации.

парламентСкая 
поддержка

Анализируя эффективность работы, 
член Общественного совета, депутат 
Законодательного Собрания Челябин-

ской области Александр Мотовилов 

(фракция «Единая Россия») считает, 

что депутатам всех уровней стоит ак-

тивизировать работу с социальными 

учреждениями для детей-сирот.

– Считаю, что мы, депутаты, мо-

жем многим помочь тем или иным 

социальным учреждениям, – заме-

тил парламентарий. – Ведь в изби-
рательном округе каждого депутата 
есть детские дома или социальные 
центры, которым требуется помощь в 
проведении ремонта или укрепления 
материально-технической базы. Осо-
бо в нашей работе важна шефская 

работа и наставническая деятель-
ность. Поэтому считаю необходимым 
активизировать работу в этом направ-
лении во втором полугодии. 

К слову, среди депутатов област-
ного парламента много тех, кто в 
своей работе уделяет большое вни-
мание поддержке детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения 
родителей. Так, парламентарии ре-
гулярно принимают участие в ор-
ганизации и проведении турнира 
«Хоккей в валенках» среди воспи-
танников детских домов. Спортивное 
мероприятие традиционно проходит 
на базе ледового дворца «Уральская 
молния». Парламентарии в рамках 
шефской помощи помогают социаль-
ным и реабилитационным центрам, 
организовывают творческие конкур-
сы и фестивали для ребят.

Подводя итоги обсуждения, Ма-
рина Поддубная заверила: новый 
формат работы Общественного со-
вета позволит уделять внимание 
всему спектру вопросов, касающихся 
семейных ценностей, поддержки ма-
теринства и детства.

Предполагается, что следующее 
заседание Общественного совета бу-
дет посвящено теме безопасности в 
социальных учреждениях для детей-
сирот и детей, оставшихся без по-
печения родителей.

деятельНость обществеННого 
совета по реализации На южНом 
урале проекта «крепкая семья» 
решеНо в зНачительНой степеНи 
переформатировать. если раНьше 
формат работы предполагал 
обсуждеНие проблем, 
с которыми сталкиваются дети-
сироты и дети, оставшиеся без 
попечеНия родителей, а также 
поиск путей их решеНия, 
то теперь в ведомстве 
обществеННого совета – в целом 
вопросы семьи и детства. таким 
образом, сфера деятельНости 
обществеННой структуры 
заметНо расширилась. 

Мария кузнецоВА, директор социально-реабилитационного 
центра для детей и подростков с ограниченными 

возможностями «Здоровье»:
Очень приятно, что Общественный совет расширил границы 
своей работы, ведь действительно, для нашей страны важна 
каждая отдельная семья. Перед нами стоит серьезная задача 
по социализации детей, находящихся в детских домах. Но при 

этом не менее важным направлением работы является поддержка 
семей, которые воспитывают детей с ограниченными возможно-
стями здоровья или детей-инвалидов. Я считаю, что такие семьи 
совершают настоящий подвиг, помогая социализироваться своим 
деткам, показывая им все разнообразие жизни. Но эти семьи очень 
нуждаются в поддержке на разных уровнях и этапах. И я обращаюсь 
ко всем неравнодушным людям, к депутатскому корпусу, пред-
ставителям бизнеса с просьбой обратить внимание на такие 
семьи. Ведь лечение и реабилитация ребенка с тяжелым диа-
гнозом обходится очень дорого. 

Марина ПоддуБнАя, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области, координатор проекта «Крепкая семья» 

(фракция «Единая Россия»):
Наш Общественный совет принял решение переформатировать 
свою работу. Теперь он объединяет два проекта – «России ва-
жен каждый ребенок» и «Крепкая семья». Оба этих направления 

крайне важны, ведь их задача – сберечь и укрепить институт семьи, 
развивать семейные ценности. В рамках заседания в новом формате 
мы рассмотрели итоги реализации проекта «России важен каждый ре-
бенок» в 2017 году. Кроме того, обсудили формы и методы совместной 
работы государственных, общественных и коммерческих предприятий 
по реализации проекта «Крепкая семья». В обоих случаях для нас очень 
важна работа не только с семьями, которые находятся в зоне риска, но 
и с благополучными семьями, с семьями, которые воспитывают детей-
инвалидов. Отныне в своей работе мы будем комплексно под-
ходить к решению всех вопросов, стараться объединять систему 
здравоохранения, образования, социальную сферу и т. д.

«крепкая семья»: Новый формат
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Ирина Яббарова

положительНых реЗультатов удалось 
добиться благодаря активНой работе 
по устройству детей в семьи, усилеНию 
профилактиЧеской работы 
с НеблагополуЧНыми семьями
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бор Не терпит пустоты

разВитие СадоВодСтВа
Константин Толкачев, депутат, член 

комитета по аграрной политике Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области, председатель Челябинского 
регионального отделения Союза са-
доводов России, убежден, что садово-
дам предстоит внести значительный 
вклад в продовольственную безопас-
ность региона. 

– Депутаты активно поддержива-
ют политику министерства сельского 
хозяйства Челябинской области, – го-
ворит Константин Николаевич. – На 
сегодняшний день начался важный 
процесс – вовлечение в сельскохо-
зяйственный оборот неиспользуемых 
земель. Таких в регионе немало. Че-
лябинская область остается дефицит-
ным регионом по пшенице, которая 
составляет важную часть кормовой 
базы. В прошлом году удалось вернуть 
в оборот более 40 тысяч гектаров. Эта 
работа продолжается и в этом году. 

– Но нельзя забывать о развитии 
садовых территорий в нашей области, 

– говорит депутат Заксобрания. – Хо-
телось бы напомнить, что в этом году 
губернатор Борис Дубровский увели-
чил финансирование на развитие ин-
фраструктуры садовых товариществ. 
По сути средства пойдут на субсиди-
рование тех затрат, которые садово-
ды понесли в предыдущие периоды. 
Эта программа поддержки садоводов 
существует с 2015 года. Ежегодно вы-
делялось по 10 миллионов рублей. На 
эти деньги в СНТ ремонтировались 
дороги, водопроводы, электросети. 
И садоводы получили возможность 
компенсации до 50% от понесенных 
затрат. А в этом году поддержка садо-
водов из областного бюджета увели-
чена в два раза и составит 20 миллио-
нов рублей. На сегодняшний день вся 
сумма распределена по муниципали-
тетам, перечень которых продолжает 
расширяться. 

В прошлом году дотациями вос-
пользовались садовые товарищества 
в 18 муниципалитетах, а сегодня их 
уже стало 25. Этот список можно уви-
деть на сайте Союза садоводов России 
и на сайте министерства сельского хо-
зяйства области. 

Какие шаги следует сделать, чтобы 
получить компенсации? Главы муни-
ципалитетов получат письма о фи-
нансировании садоводческих товари-
ществ. А дальше должна проводиться 
уже отработанная процедура, согласно 
которой нужно принять порядок рас-
пределения денежных средств по СНТ. 
Создать комиссию, куда предоставить 
в определенные сроки уставные до-
кументы и справки, подтверждающие 
затраты, которые ранее понесли садо-
воды. Им останется получить компен-
сацию на свой расчетный счет. 

Важно отметить, что для муници-
пальных образований существует по-
вышающий коэффициент при получе-
нии денег для поддержки садоводов. 
Условие одно – софинансирование от 
местных муниципальных бюджетов. 
В этом году пять муниципалитетов 
на своем уровне приняли программу 
такого софинансирования.

В Златоусте, к примеру, сумма до-
таций благодаря повышающему коэф-

фициенту увеличилась в два раза. 
– Мы должны понимать, что, раз-

вивая сады, территории, где эти 
сады находятся, мы по большому 
счету занимаемся созданием продо-
вольственной безопасности нашего 
региона, – подчеркнул Константин 
Толкачев.

поВСюду раСцВетут 
Сады победы

– «Сад Победы» – всероссийская 
акция, в которой участвует и наше 
региональное отделение Союза садо-
водов России совместно с советом сто-
ронников партии «Единая Россия», – 
рассказывает депутат Толкачев. – Мы 
запланировали разбивку клумб, вы-
садку деревьев. По сути это создание в 
городской черте мини-садов Победы. 
Каждый может вырастить такой сад 
у себя. Приурочено это, конечно, к 
славной дате – 73-летию Победы в 
Великой Отечественной войне. Акция 
будет проходить по всей территории 
Челябинской области. Уже девять 
муниципалитетов включились в этот 
проект. Мы организовываем совмест-
но с муниципалитетами места высад-
ки для саженцев деревьев и цветов. 
Главное, чтобы сады Победы радо-
вали глаз, существенно преображали 
пространство, в котором мы живем. 

Стартовал проект в Сатке 15 мая с 
привлечением не только школьников, 

но и горожан, всех желающих. Ак-
ция будет продолжаться до середины 
июня. По задумке организаторов к 
этому доброму делу многие неравно-
душные люди присоединятся, чтобы 
сделать у себя город-сад. 

Важно отметить, что «Сад Победы» 
– акция, которая уже стала проходить 
ежегодно. Поэтому при определении 
места высадки деревьев или цвет-
ников учитывают и условия ухода за 
растениями. Назначаются ответствен-
ные лица, чтобы доброе дело не пре-
вратилось в профанацию. Это же де-
лается не ради того, чтобы отчитаться 
за мероприятие. Саженцы должны 
прижиться и долгие годы украшать 
города. 

– Места разбивки клумб выбираем 
так, чтобы они попали в зону внима-
ния школы либо учреждения, чтобы 
была возможность сохранить этот сад 
как минимум на протяжении всего 
сезона, если это однолетние цветы, – 
сказал Константин Толкачев. – Акция 
не предполагает какого-то централи-
зованного финансирования. Это де-
лается от души. Люди приносят свои 
саженцы и устраивают сады Победы 
добровольно, по зову сердца. Трудно 
переоценить воспитательное значение 
этой акции. Представьте, если каждая 
семья в нашей области посадит по цве-
точку – эффект будет потрясающим. 

Сергей Таран

в региоНе стартовала посевНая кампаНия. сельхозпроизводители 
вывели техНику в поля. Но и На малеНьких садовых участках тоже 
закипела работа. время посадки и сева стремительНо уходит из-за 
поздНей весНы. предстоит также мНогое сделать после малосНежНой 
зимы, из-за которой мНогие растеНия померзли. депутаты отличНо 
поНимают, что сады – часть большого производства продуктов 
питаНия. поэтому и вНимаНие им в региоНе, соответствеННо, большое. 

сады – депутатская Забота

К
вартал 13, выдел 5. Место вы-
брано не случайно. Несколь-
ко лет назад здесь случился 

пожар. Природа не терпит пустоты 
– работники Шершневского лесниче-
ства расчистили территорию, и теперь 
участок площадью 2,5 гектара подго-
товлен к посадке. Всего 16,5 тысячи 
сеянцев, выращенных в питомнике 
Главного управления лесами Челябин-
ской области. 

Участникам акции не терпится на-
чать, однако все должно быть строго по 
технологии (от этого во многом зависит 
успех благородного предприятия). Пер-
вый заместитель начальника управ-
ления лесами Валерий Нигматуллин 
проводит вводный инструктаж, расска-
зывая о тонкостях и нюансах посадки. 

Вот главный инструмент с аббре-
виатурой ЛПЛ, или «лесопосадочная 
лопата». Между прочим, инвентарь с 

глубокими историческими корнями. 
Изобретен инструмент в 1883 году ди-
ректором Харьковского земледельче-
ского училища А.А. Колесовым и до сих 
пор считается самым удобным для по-
садки леса, нося гордое название «меч 
Колесова». Соответственно, человек, 
работающий с ЛПЛ, – мечник (здесь 
не воинственное, а, напротив, мирное 
понятие), а тот, кто сажает сеянец, – са-
жальщик (тут все прозрачно). 

Мечник, функции которого взял на 
себя депутат Константин Толкачев, про-
делывает в почве лунку и аккуратно, 
чтобы ее не нарушить, вынимает меч 
Колесова. После чего сажальщик – с 

этой задачей справлялась помощник 
депутата Валерия Нагорная – расправ-
ляет корни сеянца и так же аккуратно 
погружает его в лунку, оставляя навер-
ху 2–3 см от шейки корня. Затем меч-
ник проделывает рядом другую лунку, 
чтобы, во-первых, прижать корни се-
янца под землей, а во-вторых, чуть 
прикопать растение. Теперь полметра 
в сторону, и можно приступать к сле-
дующей лунке. 

На скорую руку здесь не получит-
ся, да и «результаты» работы встанут 
во весь рост еще не скоро. Однако 
начало положено. Так и Всероссий-
ский день посадки леса еще очень 
молодой праздник, но верится, что со 
временем эта добрая инициатива ста-
нет настоящим праздником для всех 
южноуральцев. 

Александр Патритеев. 
Фото Олега Каргаполова

ежегодНо весНой в Нашей страНе 
проходит экологическая акция 
«всероссийский деНь посадки 
леса». в это время 
в региоНальНых лесНичествах, 
а также в городах и НаселеННых 
пуНктах идут субботНики 
по посадке деревьев. челябиНская 
область в этом смысле Не стала 
исключеНием. Не первый год 
в акции приНимают участие 
и депутаты закоНодательНого 
собраНия. НакаНуНе добрую 
традицию поддержали 
парламеНтарии коНстаНтиН 
толкачев (фракция «едиНая 
россия») и игорь егоров (фракция 
кпрф), плечом к плечу 
с жителями южНоуральской 
столицы сажая сеяНцы сосНы 
в челябиНском городском бору. 

наша СпраВка
Всероссийский день посадки леса впервые был проведен 14 мая 2011 

года – именно 2011 год был провозглашен ООН Международным годом 
леса. Акцию было решено проводить ежегодно. На сегодняшний день в ней 
принимают участие более 40 регионов страны, 60 городов, около 1 миллиона 
россиян. 

Жители южноуральской столицы 
плечом к плечу сажают сеянцы 

сосны в Челябинском городском бору

константин Толкачев, 
депутат Законодательного 

Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая 

Россия»):
Посадить дерево – одна из трех глав-
ных целей в жизни каждого мужчи-
ны, к тому же, являясь председателем 

регионального отделения Союза садоводов 
России, я, конечно, не понаслышке знаком 
с этим процессом. И это не столь сложно, 
тем более посадить дерево в Челябинском 
городском бору, который называют легкими 
города, приятно и полезно. На мой взгляд, 
для каждого жителя Челябинской области 
важно принять участие во Всероссийской ак-
ции «День посадки леса», внося свою лепту 
не только в те дни, когда официально проводится экологическая акция, но и 
на протяжении всего сезона. 
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О
дним из первых такую встречу в своем 
округе провел заместитель председате-
ля Законодательного Собрания Александр 

Журавлев (фракция «Единая Россия»). В селе Трав-
ники Чебаркульского района он навестил ветерана 
Великой Отечественной войны Александра Ивано-
вича Плешкова. Александр Иванович был призван в 
армию в феврале 1943 года  – тогда ему было всего 
17 лет. После окончания авиатехнического училища 
в феврале 45-го, будучи зачисленным в экипаж бое-
вого самолета на должность моториста, Александр 
Плешков участвовал в боевых действиях в составе 
III Белорусского фронта. Его экипаж наносил боевые 

удары по немецким городам, крупным соединениям 
фашистов, снабжал партизан Белоруссии боеприпаса-
ми, медикаментами, продуктами.

За чашкой чая в уютной домашней обстановке 
ветеран поделился с Александром Журавлевым вос-
поминаниями о войне, своей юности, не обошел 
вниманием и насущные проблемы. В честь праздни-
ка помимо традиционных подарков депутат вручил 
Александру Ивановичу новый радиоприемник.

– Мы тщательно подготовились к этой акции, – 
рассказывает Александр Журавлев. – Был составлен 
большой список адресов ветеранов в каждом округе, 
и сегодня депутаты с радостью навещают своих подо-
печных. Такое внимание очень важно для ветеранов, 
которых с каждым годом, к сожалению, становится 
все меньше. Безграничную отвагу и мужество этих 
людей невозможно переоценить – большинство из 
них ушли на фронт подростками, но показали себя на-
стоящими героями, смогли выстоять и победить. Мы 
всегда будем помнить какой ценой и чьими руками 
ковалась Победа.

НакаНуНе праздНика 
коНстаНтиН захаров Навестил 
ветераНов, проживающих 
в его избирательНом округе, – 
виктора яковлевича власова 
и салоухиНу валеНтиНу 
иваНовНу. в этом году 
депутаты областНого 
парламеНта личНо Навещают 
ветераНов На дому, вручают 
им поздравительНые адреса, 
памятНые подарки 
и продуктовые Наборы.

В
иктор Яковлевич прошел 
путь от Курской дуги до 
Берлина, участвовал при 

взятии Зееловских высот в Гер-
мании, служил радиосвязистом в 
танковом экипаже Т-34. В свои 
93 года ветеран ведет активный 
образ жизни, охотно участвует в 
воспитании многочисленных вну-
ков и правнуков, отлично помнит 
даты и имена, связанные с его 
военным прошлым. Несколькими 
историями бывший радиосвязист 
поделился за чашкой чая с Кон-
стантином Захаровым.

– Вячеслав Яковлевич прожил 

поЗдравлеНия с дНем победы
Д

епутат сердечно поблаго-
дарил ветеранов за Победу, 
пожелал крепкого здоровья 

и долгих лет жизни. За чашкой чая 
участники войны делились воспоми-
наниями и повседневными заботами. 
Один из ветеранов, Алексей Гаврило-
вич Пронькин, рассказал о бытовых 
сложностях – в доме отсутствует си-
стема канализации. Владимир Чебы-
кин обещал лично решить проблему. 
Василий Дмитриевич Горячкин, не-
смотря на свой почтенный возраст, 
93 года, поразил депутатов своей мо-
ложавостью и выправкой. А ветеран 
Михаил Иванович Ваганов, которому 
в следующем году исполнится 100 лет, 
подарил депутатам стихотворения 
собственного сочинения и актуальную 
подборку стихов на злобу дня. Мария 
Прокопьевна Чернова была занята ве-
сенними хлопотами – она занималась 
помидорной рассадой, но была очень 
обрадована встречей с депутатами, 
потому что с Владимиром Чебыкиным 
ей довелось работать в ее бытность 
председателем КТОС «Першино», кото-
рый она возглавляла много лет. 

– Встречи с ветеранами и их жиз-
ненный путь каждый раз воодушевля-
ют и дают стимул и ориентиры работы, 

–сказал Владимир Чебыкин.

в память о героях
депутат закоНодательНого собраНия челябиНской области валерий 
колокольцев (фракция «едиНая россия») приНял участие в открытии 
обелиска «в память о сотрудНиках государствеННой безопасНости, 
с 1929 года защищавших магНитострой, строительство магНитогорского 
металлургического комбиНата, город трудовой доблести и славы 
магНитогорск».

Д
епутат отдал должное сотрудникам госбезопасности, которые ежеднев-
ным упорным трудом ковали славу Магнитке, делали город безопасным, 
комфортным – в годы Великой Отечественной войны сотрудники отдела 

успешно обеспечивали защиту государственных секретов при изготовлении комби-
натом продукции военного назначения, противодействовали немецкой разведке, 
уголовному бандитизму, дезертирству, осуществляли контрразведывательные 
мероприятия в среде военнопленных.

Открытие барельефа контрразведчики приурочили к годовщине образования 
своего подразделения – 1 мая 1929 года.

«мы будем помНить всегда!»
в этом году депутаты областНого парламеНта 
личНо Навещали ветераНов – особеННо такие 
встречи радостНы тем пожилым людям, 
которые Не смогут самостоятельНо 
присутствовать На торжествеННом приеме 
председателя закоНодательНого собраНия 
и параде победы в челябиНске.

Заместитель председателя Законодательного Собрания Константин Захаров 
(фракция «Единая Россия») поздравил ветеранов войны и труда с Днем Победы

большую, сложную, но интерес-
ную жизнь, – рассказывает де-
путат. – Воспоминания о воен-
ных годах ветерана проникнуты 
духом товарищества, любовью 
к Родине и соотечественникам, 
беспрецедентным мужеством. 
Такое мировосприятие Вячеслав 
Яковлевич пронес через года и 
привил его своим детям, внукам 
и правнукам.

Затем депутат навестил Сало-
ухину Валентину Ивановну.

– Пережив тяжелейшую часть 
военной истории, блокаду Ле-
нинграда, Валентина Ивановна 
смогла сохранить удивительную 
любовь к людям, сострадание и 
доброту, – делится Константин 
Захаров. – По профессии Вален-
тина Ивановна – педагог и своих 
учеников она воспитывала в духе 
патриотизма и миролюбия. Хочу 
сказать, что именно на таких силь-
ных и смелых людях, как Валенти-
на Ивановна и Виктор Яковлевич, 
из века в век зиждется история 
нашей великой страны. Спасибо 
им за подвиг и мирное небо над 
головой.

в каНуН 73-й годовщиНы великой победы депутат областНого 
парламеНта владимир чебыкиН (фракция «едиНая россия») 
совместНо с депутатом совета депутатов металлургического райоНа 
Натальей вечтомовой посетил ветераНов великой отечествеННой 
войНы, проживающих в поселке першиНо.

«На таких людях стоит история Нашей великой 
страНы»

работа ДеПутатов в округах
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Д
епутаты Законодатель-
ного Собрания Челябин-
ской области Владимир 

Евстратов и Александр Решетни-
ков (фракция «Единая Россия») по-
здравили ветеранов предприятия 
ПАО «Ашинский металлургический 
завод» накануне праздника. Всем 
ветеранам Великой Отечественной 
войны, которые работали на пред-
приятии, были вручены памятные 
подарки и сувениры, а самое глав-
ное – внимание и почет, оказан-
ные в ходе встречи. Ветераны с 
волнением и радостью принима-
ли поздравления, надев пиджаки 
с наградами за боевые заслуги. В 
городских и сельских поселениях 
Ашинского района главы поселений 
и председатели Советов депутатов 
лично поздравили всех ветеранов, 
проживающих в территории.

П
родолжилось мероприятие в 
Доме культуры поздравлени-
ем губернатора Челябинской 

области Бориса Александровича Ду-
бровского.

– Этот священный праздник объ-
единяет поколения, наполняет сердца 
гордостью за свое Отечество и всегда 
будет воплощением безграничного му-
жества, самоотверженности и единства 
нашего народа. Южноуральцы своим 
самоотверженным ратным и трудовым 
подвигом приблизили этот великий 
день, отстояли право жить в свободной 
стране, растить и воспитывать детей 
под мирным небом. Мы всегда будем 
помнить, какой ценой оплачена Побе-
да, и передавать эту память по наслед-
ству. Низкий поклон поколению Побе-
дителей, крепкого уральского здоровья, 
счастья и благополучия! – сказал Борис 
Дубровский в видеообращении.

К собравшимся со словами по-
здравления обратились исполняющий 
полномочия главы Троицкого района 
Тимур Мухамедьяров и председатель 
собрания депутатов Троицкого района 
Лариса Шумкина.

– Спасибо вам за героизм, стойкость, 
за бессмертные подвиги, – отметил 
Тимур Радикович.– Молодому поколе-
нию хочется пожелать жить так, чтобы 
быть поводом для гордости будущих 
поколений. Недавно моя маленькая 
дочка спрашивает меня, что такое 
День Победы? И я ей отвечаю, что это 
великий праздник – день, когда наши 
деды и прадеды победили зло, чтобы 
мы могли жить мирно и счастливо.

– День Победы объединяет всех 
нас – россиян разных национально-

стей, вероисповеданий и поколений, 
– сказала Лариса Владимировна. – В 
Троицком районе цикл праздничных 
мероприятий, посвященных Дню По-
беды, открылся 4 мая Парадом Побе-
ды, в котором приняло участие более 
200 делегатов от сельских поселений 
района!

Ольга Книжникова, помощник де-
путата Законодательного Собрания 
Челябинской области Андрея Самсоно-
ва, зачитала поздравительный адрес, 
а также вручила конверты с матери-
альной помощью от областного парла-
ментария присутствующим на губер-
наторском приеме ветеранам Великой 
Отечественной войны Гурию Никола-
евичу Пироженкову, с. Песчаное; Ивану 
Григорьевичу Ситникову, с. Клястицкое; 

и вдове участника ВОВ Апполинарии 
Васильевне Антоновой, с. Бобровка. 
По состоянию здоровья не все из 10 
участников Великой Отечественной 
войны, проживающих в Троицком 
районе смогли приехать на празднич-
ное мероприятие, но ни один из них 
не остался без внимания, каждого из 
них 9 мая навестили земляки: главы 
сельских поселений, представители 
территориальных советов ветеранов и 
учащиеся образовательных учрежде-
ний Троицкого района.

Поздравления депутата Законода-
тельного Собрания Челябинской обла-
сти Андрея Самсонова (фракция «Еди-
ная Россия») были вручены следующим 
жителям: в Родниковском сельском 
поселении – Ивану Леонтьевичу Горо-

дянскому, инвалиду ВОВ; Федору Мат-
веевичу Городянскому, ветерану ВОВ; 
в Дробышевском сельском поселении 

– Вере Егоровне Корховой, бывшей не-
совершеннолетней узнице фашизма; 
в Ключевском сельском поселении – 
Прасковье Михайловне Борисенко, 
участнице ВОВ; ветеранам ВОВ: Викто-
ру Андреевичу Нефедову – Клястицкое 
сельское поселение; Владимиру Васи-
льевичу Руколю – Троицко-совхозное 
сельское поселение; и Александру Фе-
доровичу Протопопову – Яснополян-
ское сельское поселение.

В завершение губернаторского 
приема ветеранов ждали празднично 
накрытые столы, и как всегда в этот 
светлый День были выпиты боевые 100 
граммов за подвиг русского народа.

депутат закоНодательНого 
собраНия михаил видгоф 
(фракция «едиНая россия») 
традициоННо оказал 
помощь в проведеНии 
праздНичНых мероприятий, 
посвящеННых дНю победы.

Т
оржественные меро-
приятия, организованные 
при поддержке депута-

та, прошли в городском центре 
реабилитации инвалидов и во 
Всероссийском обществе слепых. 
Праздничные концерты проведе-
ны для участников организации 
репрессированных и реабилити-
рованных.

Для ветеранов были организо-
ваны концерты и во всех школах 
района. Более 300 пирогов для 
праздничных мероприятий ис-

С
ергей Смолин ушел на фронт 
в 1942 году в 18 лет, попал во 
вновь сформированную 166-ю 

стрелковую дивизию. Хорошо Сергей 
Порфирьевич помнит первый бой. 
Дивизия первой из войск 53-й армии 

прорвала оборону сильного укреплен-
ного противника и вынудила его к 
отходу от реки Ловать. Когда из боя 
вышла его рота, живыми насчитали 
всего 7 человек...

– Маэстро в известном всем филь-
ме говорил: «И вообще там, в Бер-
лине, первым распишется рядовой 
пехотный Ваня. Да и по праву!» Сергей 
Порфирьевич Смолин до Берлина не 
дошел, был тяжело ранен в 1943 году 
и комиссован, эта рана до сих пор 
дает о себе знать. Но именно он – 
тот рядовой пехотный рыл траншеи, 
вгрызаясь в землю, поднимался и 
бежал в атаку, сходился в рукопашной 
с немцами, – делится впечатлениями 

после беседы с ветераном Алексей 
Беседин.

Первая символическая рюмка – за 
Победу, вторая, не чокаясь, – за по-
гибших. Говорили еще долго. Выясни-
лось, что внук на сайте Министерства 
обороны нашел фамилию деда среди 
потенциальных претендентов на на-
граду, но эту награду Сергей Порфи-
рьевич не получал. – Хочу разобрать-
ся в этом вопросе: если это так, то 
награда обязательно должна найти 
героя, – уверен Алексей Беседин. – 
Вручил ветерану благодарность за ра-
боту по патриотическому воспитанию 
молодежи и премию. Низкий поклон 
Сергею Порфирьевичу Смолину!

поЗдравлеНие ветераНов в аше
посещеНие ветераНов в каНуН великого праздНика 
победы в ашиНском райоНе давНо стало доброй 
традицией.

прием в Честь дНя победы
участНики мероприятия прошли 
к обелиску, где проходил митиНг, 
ветераНы и дети возложили 
у обелиска цветы и веНки воиНам-
освободителям. каждый из 
присутствующих вспомНил 
защитНиков и героев, выразил 
благодарНость за Нашу мирНую 
жизНь. миНута молчаНия – 
звеНящая тишиНа, и только 
метроНом, как стук сердца, 
отбивал секуНды. имеННо с этого 
Начался прием в честь дНя победы 
в троицком райоНе, в рамках 
которого депутат 
закоНодательНого собраНия 
челябиНской области аНдрей 
самсоНов (фракция «едиНая 
россия») поздравил ветераНов 
и жителей райоНа с праздНиком.

добрая традиция продолжается

пекли кулинары компании «БОВИД», генеральным директором 
которой является Михаил Видгоф.

9 мая сотрудники компании «БОВИД» одними из первых воз-
ложили цветы к мемориалу «Защитникам Отечества».

Полевая кухня, по традиции организованная Михаилом Вид-
гофом, накормила более двух тысяч человек, желающих отведать 
ароматную кашу, горячий чай и сладкие булочки.

Жители благодарят депутата-единоросса за традиционные по-
здравления, внимание и заботу.

депутат закоНодательНого 
собраНия челябиНской области 
алексей беседиН (фракция лдпр) 
побывал в гостях у ветераНа 
великой отечествеННой войНы 
сергея порфирьевича смолиНа 
и вручил ветераНу 
благодарствеННое письмо 
закоНодательНого собраНия 
челябиНской области.

с дНем победы, ветераНы!

работа ДеПутатов в округах
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В 
мероприятии принял участие 
председатель Комитета Совета 
Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, 
местному самоуправлению и делам 
Севера Олег Мельниченко, предста-
вители Министерства строительства и 
жилищно-коммунального хозяйства 
РФ, а также депутаты и представители 
различных регионов Российской Фе-
дерации. Модератором круглого стола 
выступил депутат Курчатовского райо-
на г. Челябинска Евгений Малеев.

В ходе обсуждения вопроса го-
сударственной поддержки молодых 
семей в решении жилищного обе-
спечения были заслушаны практики 
регионов, высказан ряд предложе-
ний, а также состоялось детальное 
обсуждение задач, связанных с реа-
лизацией программы по обеспече-
нию молодых семей жильем.

Подводя итоги заседания, Олег 
Мельниченко заверил коллег, что 
все выработанные предложения 
будут детально рассмотрены на 

профильных комитетах, а Евгений 
Малеев отметил, что главная слож-
ность для любой молодой семьи – 
это недостаток своей жилплощади. 
«Сегодня, на мой взгляд, прозву-
чали ключевые предложения, кото-
рые смогут кардинально изменить 
ситуацию в этой сфере, например, 
председатель Палаты молодых зако-
нодателей Николай Бурматов пред-
ложил убрать муниципальное софи-
нансирование в рамках программы 
по обеспечению молодых семей жи-
льем, заменив его федеральным, а 
депутат Думы Ставропольского края 
Аркадий Торосян предложил увели-
чить предусмотренный программой 
предельный возраст до 40 лет, что 
позволит не остаться без поддержки 
семьям, которые уже несколько лет 

состоят в программе и сейчас, не по-
лучив поддержки, выбывают из нее 
в силу возраста».

Все предложения участников 

круглого стола легли в основу ито-
говой резолюции и будут переданы 
до конца мая в Госдуму и Совет Фе-
дерации.

в государствеННой думе состоялось совместНое заседаНие палаты 
молодых закоНодателей при совете федерации и молодежНого 
парламеНта. в работе заседаНия приНяли участие молодые депутаты от 
челябиНской области: евгеНий малеев, Николай бурматов, вигеН 
мхитаряН, владимир епифаНов и мариНа сергеева. осНовНой темой 
заседаНия стал вопрос поддержки молодых семей. 

Т
оржественное открытие сорев-
нования, в котором принимали 
участие команды из Еманже-

линска, две – из пос. Красногорского и 
команда из пос. Зауральского, прошло 

в субботу, 19 мая, в пос. Красногорском 
на территории школы № 9, на футболь-
ной площадке с искусственным покры-
тием. 

Участников турнира приветство-

вали депутат Законодательного Со-
брания Валерий Филиппов, исполняю-
щая обязанности заместителя главы 
Еманжелинского района по вопросам 
социально-культурного развития Ири-
на Кондакова, председатель совета 
депутатов Красногорского городского 
поселения Владимир Кашигин, началь-
ник управления культуры и спорта ад-
министрации Еманжелинского муни-
ципального района Владимир Бартош, 
главный тренер соревнований Андрей 
Мирошниченко.

В приветственном слове Валерий 
Васильевич отметил:

 – Сегодня собрались ребята актив-
ные, сильные, упорные, чтобы показать 
свой спортивный дух, волю к победе. 
Все команды в хорошей спортивной 
форме – это здорово. Спортивные со-
стязания – лучший способ мотивации 
для достижения новых побед, новых 
результатов. И не только в спорте! Глав-
ное – найти в жизни любимое занятие, 
любимое дело и передавать накоплен-

ный опыт подрастающему поколению. 
Хочется пожелать всем участникам по-
беды и красивых голов.

Турнир проходил по круговой систе-
ме, что позволило командам сыграть 
между собой и справедливо опреде-
лить победителя соревнований. Несмо-
тря на дождливую погоду, настроен-
ные на победу команды добивались 
поставленной цели на протяжении 
всей игры. Атаки и контратаки ворот 
соперников проводились с завидной 
регулярностью, что приводило к уве-
личению счета и подогревало болель-
щиков. Темпераментные болельщики 
активно поддерживали свои команды. 
До последних минут завершающей то-
варищеской встречи между команда-
ми сохранялась интрига победы. Даже 
решающая игра между командами 
«Старт» и «Старт-2001» пос. Красногор-
ского закончилась со счетом 0:0. По-
бедителем стала команда, забившая 
наибольшее количество голов на про-
тяжении всего турнира.

В итоге команда из Еманжелинска 
заняла третье место, второе место у 
команды «Старт-2001» (пос. Красно-
горский) и первое – у красногорской 
команды «Старт». По окончании матча 
Валерий Васильевич вручил участни-
кам мячи, а команда-победитель по-
лучила кубок депутата Филиппова. От 
управления культуры и спорта админи-
страции Еманжелинского муниципаль-
ного района команды были награжде-
ны медалями.

– Считаю, такие мероприятия, без-
условно, объединяют. Мини-футбол – 
это игра, которая отличается своей про-
стотой, доступностью и эмоционально-
стью, как нельзя лучше она приспосо-
блена для привлечения подрастающе-
го поколения к регулярным занятиям 
спортом, для повышения уровня их 
физической подготовленности и вы-
носливости, спортивного мастерства, 
пропаганды здорового образа жизни и 
физического развития, – отметил депу-
тат областного парламента.

На дНях в емаНжелиНске прошел турНир по миНи-футболу На кубок 
депутата закоНодательНого собраНия челябиНской области валерия 
филиппова. турНир давНо стал традициоННым, в этом году оН 
проводился в пятый раз.

для поддержки молодых семей
новости

парламеНтский кубок


